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Eingang Thema Inhalt Antwort/ Bearbeitung

2011‐02 Leistungsübersicht online

Es wird bemängelt, dass die 
Leistungsübersicht weiterhin nicht 
online abrufbar ist und die 
Prüfungsanmeldungen nicht online 
durchführbar sind.

Der Kanzler berichtet, dass es geplant ist, Ende 2011 die Leistungsübersichten 
online ausdrucken zu können (Stand: 02.03.2011). Online‐
Prüfungsanmeldungen: s.o.

2011‐02 W‐LAN

Der W‐LAN‐Empfang im Gebäude des Fb 
Bauwesen sei oft sehr schlecht. Dieses 
sei besonders ärgerlich, da nur via 
Campus‐Netz über DINNORD Normane 
heruntergeladen werden können.

Zurzeit gibt es nur 7 W‐LAN‐Points. Der Kanzler Herr Bösch berichtet, dass 
diese Situation im Rahmen des Umbaus verbessert wird (Stand: 21.02.2011).

2011‐01 Vorlesungsräume
Es wird gebeten, die Organisation der 
Raumaufteilung für Vorlesungen zu 
verbessern.

Diese allgemeine Aussage macht es schwierig, konkreten Probleme 
anzugehen. Die Autorin/ Der Autor wird gebeten, die Aussage bzgl. Fb sowie 
spezifischer Raum‐ und Organisationsproblematik zu konkretisieren (Stand: 
10.02.2011).

2011‐01 Service‐Point

Es wird nach einem Sekretariat der 
Hochschule gefragt und Verwirrung zum 
Ausdruck gebracht, dass der Service‐
Point und die IT‐Beschaffung räumlich 
zusammen liegen.

Es gibt die Sekretariate der Fachbereiche sowie einen hochschulweiten Service‐
Point (Geb. 36, EG, 36‐0.05). Der Service‐Point wurde im Herbst 2010 neu 
eingerichtet; eine Beschilderung fehlt noch. Der Kanzler berichtet, dass diese 
im Frühjahr 2011 aufgestellt wird. Im gleichen Raum wie der Service‐Point ist 
die IT‐Beschaffung angesiedelt (Stand: 21.01.2011).
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2010‐12
2011‐05

Schließfächer
Es wurde um eine Erhöhung der Anzahl 
an Schließfächern gebeten.

Das Präsidium begrüßt eine Aufstockung. Der Kanzler Herr Bösch lässt bis 
Mitte Februar 2011 untersuchen, wo welcher Bedarf besteht und wie eine 
Aufstockung aussehen könnte. Die Umsetzung soll zu Beginn des SoSe 2011 
angeschlossen sein (Stand: 25.01.2011). Aktuelle Meldung des Kanzlers: In 
Geb. 14 werden erst im Zuge der Umbauarbeiten die Schließfächer erweitert 
(Stand: 05.05.2011).

2010‐12
Trampelpfad bei der 
Mensa

Es wurde sich über den Zustand eines 
Trampelwegs bei der Mensa beschwert.

Da bisher nicht klar ist, um welchen es sich handelt, wird dieses gerade 
geklärt. Unter Umständen betrifft dieses dann auch Stadt‐ oder Uni‐Gebiet 
(Stand: 25.01.2011).

2010‐12 Mobiliar

Es wird der Zustand der Tische und 
Stühle in den Lehrräumen als schlecht 
und teilweise ergonomisch inakzeptabel 
kritisiert.

Der Kanzler berichtet, dass im Rahmen der zur Verfügung stehenden 
Haushaltsmittel jährlich beschädigtes Mobiliar ausgetauscht wird. Bei 
besonders kritsichen Räumen wird um Mitteilung an Abt. VI, Herr Bösch, 
gebeten.

2010‐12
Online‐Anmeldung 
Klausuren

Es wird nachgefragt, wann die An‐ und 
Abmeldung zu Klausuren online möglich 
sein wird.

Zurzeit kann es hierzu keine konkrete Aussage geben. Das Thema wird aber ‐ 
auch als Reaktion auf diesen Kummerkasteneintrag ‐ noch einmal im 
Präsidium bzw. in entsprechenden Ausschüssen vorgetragen (Stand: 
21.12.2010). Der Kanzler berichtet, dass eine Aufstockung der Personals im 
Rechenzentrum geplant ist, um u.a. diese Aufgabe umzusetzen. Die 
Stellenausschreibung soll im Januar/ Februar 2011 erfolgen (Stand: 
21.01.2011). 

Die Stellenausschreibung ist erfolgt (Stand: 25.02.11).

2010‐12 Kummerkasten im Atrium
Es wurde kritisiert, dass der 
Kummerkasten im Atrium (Geb. 1) sehr 
schwer zu finden ist.

Unter Kummerkasten wurde eine Lagebeschreibung eingefügt  (Stand: 
22.12.2010).
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2010‐12
Schneedienst 
Fahrradständer

Es wurde mitgeteilt, dass der 
Winterdienst bei den Fahrradständern 
nicht einwandfrei funktioniere und so 
gefährlich glatte Flächen enttsünden.

Die Hausmeister sind informiert und nehmen sich zukünftig der Zugänge zu 
den Fahrradständern verstärkt an.  (Stand: 22.12.2010).

2010‐11 Leistungsübersicht

Es wurde Kritik an der momentanen 
Leistungsübersicht gemeldet. Fehlende 
Transparenz, zu viele Abkürzungen, 
unübersichtliche Darstellung... führten 
zu einer benachteiligten 
Bewerbungsbearbeitung bei Firmen. Es 
wird um eine Überarbeitung gebeten.

Das Thema wurde vom Präsidium aufgenommen und wird zur weiteren 
Bearbeitung durch den Vizepräsidenten in den ZSA (Zentraler 
Studienausschuss) geleitet (Stand: 01.12.2010).

2010‐09 Arbeitszeitbestimmungen

Es wird angeregt, neben der 
Bedienungsinformation zu cali time 
aktuelle Informationen zur Arbeitszeit, 
Gleitzeit, Verblockung etc. online 
verfügbar zu machen.

Unter Tarifvertrag und Dienstvereinbarungen können inzwischen im internen 
Bereich die gewünschten Informationen in den Dienstvereinbarungen 
nachgelesen werden. Gegenwärtig stimmt sich die Personalabteilung und der 
Personalrat über einige inhaltliche Änderungen ab. Danach wird 2011 eine 
Übersicht erstellt, die allen MitarbeiterInnen die wichtigsten Punkte auf einen 
Blick nahebringt (Stand November 2010).


